

Zeitschrift: Journal forestier suisse : organe de la Société Forestière Suisse
Herausgeber: Société Forestière Suisse
Band: 16 (1865)
Heft: 2

Nachruf: Necrologie
Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 07.07.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

NECROLOGIE

La mort vient de faire un nouveau vide dans la société des forestiers suisses. M. *Jacob Im Thurn*, qui a laissé un agréable souvenir à tous ceux qui ont assisté en 1858, à la réunion de Schaffhouse, dans laquelle il remplissait les fonctions de vice-président, est mort le 22 septembre à la suite d'une longue maladie.

Im Thurn naquit à Schaffhouse en 1813. Après avoir fréquenté les écoles de sa ville natale, il étudia, à Heidelberg et à Göttingue, les sciences administratives, puis à l'école de Tharand, il s'appliqua plus spécialement à l'étude de la sylviculture et de l'agriculture; enfin, par un séjour prolongé dans le Harz, et par différents voyages, il acquit les connaissances pratiques nécessaires.

De retour dans sa ville natale, Im Thurn trouva un champ d'activité très varié. Il fut bientôt appelé par ses concitoyens aux fonctions de conseiller communal et de membre du grand-conseil; il fit même partie du conseil d'état pendant un certain temps. Comme membre du grand-conseil, il coopéra en 1852 à l'élaboration d'une loi forestière, qui ne fut malheureusement pas adoptée par suite de circonstances défavorables. Comme conseiller communal, il prit part avec zèle à toutes les améliorations dans l'administration des domaines et des forêts de la ville. Dirigeant lui-même une petite exploitation agricole, il prenait un vif intérêt aux progrès de l'économie rurale, et pendant longtemps, il fut le président de la société cantonale d'agriculture. Ainsi son activité se portait dans toutes les directions, et il travaillait à l'utilité publique avec le plus complet désintéressement.

Lorsqu'en 1861 la mort subite de son ami, l'inspecteur forestier Stockar vint faire un vide dans l'administration, Im Thurn accepta provisoirement la direction des forêts de la ville. Il se remit à l'œuvre avec une ardeur toute juvénile, mais il put bientôt se convaincre que sa santé ne lui permettait plus un travail continu, aussi refusa-t-il toujours d'accepter définitivement les fonctions qu'il remplissait. Dans ces dernières années, il se retira de plus en

plus des affaires publiques, pour se vouer exclusivement à l'administration de son domaine.

Une indisposition qui ne le quitta pas de tout l'été, dégénéra bientôt en une sérieuse maladie, et il expira sur son lit de douleur le 22 septembre.

Sa ville natale a perdu en lui un bon citoyen et un de ses fonctionnaires les plus capables.

GRAINES FORESTIÈRES ET PLANTS

A VENDRE

Pour le printemps prochain nous pouvons livrer franco et aux prix les plus modérés toutes sortes de graines forestières dont nous garantissons la bonne germination, ainsi que de beaux et forts plants d'épicéas, de pins, d'acacias, de chênes, de frênes, de hêtres, d'érables, d'ormes, de bouleaux, d'aulnes et de châtaigniers. Notre pépinière est très rapprochée d'une station de chemin de fer dans le voisinage de Schaffhouse; on promet une expédition prompte et soigneuse des plants demandés. Nous avons à la disposition des amateurs des catalogues imprimés des prix de ces articles.

Lautlingen près d'Ebingen (Wurtemberg), mars 1865.

HAGG et SCHAIRER.

AVIS IMPORTANT

On est prié d'expédier au professeur El. Landolt, à Zurich, tous les envois qui concernent la rédaction; les réclamations relatives à l'expédition du journal devront être adressées à l'imprimerie de F. MAROLF, à Neuchâtel.